



SKALA VIAJES

53 SUR 1318 , Colonia La Paz

C.P. 72160, PUEBLA, PUEBLA

Telefono: 2223074064 **Celular:** 2226700803

Email: contacto.skalaviajes@gmail.com

MT-30232 TAILANDIA: NATURALEZA, CULTURA Y PLAYA

17 días y 14 noches



TAILANDIA
NATURALEZA, CULTURA Y PLAYA

INCLUYE VUELO

 Emirates

PAISES

Emiratos Árabes Unidos, Tailandia.

CIUDADES

Dubái, Bangkok, Ayutthaya, Lopburi, Phitsanuloke, Sukhothai, Chiang Rai, Chiang Mai, Phuket .

ITINERARIO

DÍA 01. MÉXICO ? DUBÁICita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Dubái. Noche a bordo.

DÍA 02. TIEMPO DE VUELOTiempo de vuelo. Noche a bordo.

DÍA 03. DUBÁIDesayuno. Día libre. Alojamiento.Posibilidad de realizar la visita opcional (no incluida – con costo adicional) de “DÍA COMPLETO DE ABU DHABI”, Recorrido de 2 horas desde Dubái pasando por el puerto Jebel Ali, el puerto más grande del mundo realizado por los hombres, hasta la capital de los Emiratos. Parada para tomar fotos en la Residencia Jazirra, ex del Jeque Zayed. Admiraremos la Mezquita del Jeque Zayed, la tercera más grande del mundo, así como la tumba del mismo, antiguo presidente de los Emiratos y padre de la nación. Continuación hasta el puente de Al Maqta pasando por una de las áreas más ricas de Abu Dhabi, el Área de los ministros. Llegada a la calle Corniche que es comparada con Manhattan. Parada para fotos en el hotel Emirates Palace; que cuenta con su propio helipuerto y puerto marítimo. Continuamos a Al Batee, donde se encuentran los palacios de la familia Real. Regreso a Dubái. Por la noche visita opcional (no incluida – con costo adicional) a CENAR EN EL BARCO “DHOW CRUISE”. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 04. DUBÁIDesayuno. Día libre. Alojamiento.Por la mañana posibilidad de realizar la visita opcional (no incluida – con costo adicional) “DUBAI MODERNO”: Salida hacia Marina donde podremos contemplar las viviendas más altas del mundo, el edificio espiral y continuaremos a la Palmera Jumeirah, realizaremos una parada fotográfica frente al hotel Atlantis the Palm, continuaremos nuestra visita hacia Zoco de la ciudad que es un mercado de forma tradicional, pasaremos a Emirates Mall donde está la pista de Ski y termina nuestro recorrido con entrada a Dubái Mall. Regreso al hotel para los pasajeros que no quieren quedarse en Dubái Mall después de la parada o subida opcional (no incluida - con costo adicional) a “BURJ KHALIFA”, los pasajeros que deseen quedarse en el Mall para hacer compras y asistir el espectáculo de las fuentes danzante, deberán regresar el hotel por su cuenta. Por la noche traslado al aeropuerto con destino a Bangkok.

DÍA 05. DUBÁI ? BANGKOKLlegada y recepción en el aeropuerto. Traslado en autobús para tener una vista panorámica por el Gran Palacio de Bangkok, el cual ofrece una perspectiva impresionante de la ciudad. Al mirar hacia el horizonte, se pueden ver los templos y edificios históricos como el Wat Phra Kaew y el Wat Arun, rodeados de modernos rascacielos y calles bulliciosas. A lo lejos, el río Chao Phraya serpentea a través de la ciudad, reflejando la luz del sol y ofreciendo un contraste tranquilo con el ajetreo urbano; continuamos hacia Chinatown donde las calles estrechas y sinuosas se llenan de mercados callejeros, tiendas y restaurantes que exhiben una rica mezcla de arquitectura china y tailandesa. El aroma de comida se mezcla con el olor a incienso y flores, creando una experiencia sensorial única; seguiremos al mercado de flores, el cual se convierte en un mar de colores vibrantes y fragancias intensas. Miles de flores frescas, desde orquídeas exóticas hasta rosas y jazmines, se apilan en montones ordenados, creando un mosaico de tonos pastel y vivos. Tendremos una vista panorámica de El Parlamento edificio diseñado en un estilo arquitectónico tradicional tailandés con influencias modernas, se alza majestuosamente sobre el río Chao Phraya. Finalizaremos con una vista del Monumento a la

Democracia ubicado en el corazón de la ciudad, un símbolo de la lucha por la democracia y la libertad en Tailandia. Alojamiento.

DÍA 06. BANGKOKDesayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "TOUR DE CIUDAD": En el recorrido veremos la estatua del buda sentado y las estupas (lápidas), así como el barrio chino, el mercado de las flores, el monumento y la calle de la democracia, la calle de los ministerios, el edificio del parlamento y la actual mansión del rey de Tailandia en Bangkok. Al finalizar el recorrido, traslado al hotel y tiempo libre. Mas tarde salida hacia "Yor Yor Seafood Restaurant & Patpong Night Market" a la hora que determine nuestro guía por la noche. Nos prepararán la comida en el restaurante, donde podremos ver Bangkok bajo las luces, junto al famoso río Chao Praya, conocido como el "Río de los Reyes". Despues de nuestra agradable cena, nos trasladamos al mercado nocturno de Patpong, que es el mercado nocturno más famoso de Bangkok, donde puede comprar al estilo chino y al estilo tailandés, donde predominan en su mayoría productos de imitación (relojes Rolex, bolsos Versace, etc.). Pasarás un buen rato en la famosa calle comercial y de bares. No te olvides de regatear mucho. Traslado al hotel.

DÍA 07. BANGKOKDesayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "MEDIO DÍA TEMPLOS & PALACIO REAL": Excursión de medio dia para disfrutar los más importantes lugares de Bangkok, empezamos con el Wat Trimitr, antiguo templo cuyo exterior dorado alberga la estatua de Buda de oro macizo más grande del mundo. Con un peso de 5,5 toneladas y una altura de 3 metros. Pasando por China Town, continuamos hasta el Wat Pho, el gran complejo real de templos que alberga un Buda Reclinado de 46 metros de longitud y los chedis (tumbas) de los reyes. Uno de los templos más antiguos de Bangkok, el Wat Pho, fue declarado monasterio real durante el reinado del rey Rama I. Terminamos la excursión visitando el Gran Palacio, uno de los más bellos ejemplos de las cortes de Siam. Antiguamente solía ser utilizado como residencia de los reyes de Tailandia. Aquí se pueden admirar palacios usados en distintas ocasiones: el palacio de los funerales, el palacio de las recepciones, la sala del trono, la sala de la coronación, la casa de los invitados reales y el maravilloso templo del Buda Esmeralda. Visita de taller y joyería de la artesanía tailandesa de las piedras semipreciosas del país.

DÍA 08. BANGKOKDesayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) WHITE ORCHID CHAO PHRAYA CENA EN CRUCERO ¿Qué mejor plan para terminar el día que un crucero con cena por el río Chao Phraya? A bordo de este crucero no solo podrás admirar los monumentos más notables de Bangkok, si no también sus paisajes y luces que sin duda no te dejarán indiferente. Cuando subas a bordo del barco, relájate en la cubierta 360 al aire libre, navegando junto a lugares emblemáticos de Bangkok, como el Templo del Amanecer (Wat Arun), el Gran Palacio Real (Wat Pra Kaew) y el Puente Rama VIII. Asiste a un espectáculo de danza clásica tailandesa seguido de una cena buffet servida con una variedad de cocinas tailandesa y occidental y cerveza ilimitada. A medida que avance la noche, disfruta de música en directo y discoteca en el crucero, y de un espectáculo especial de cabaret que te mantendrá entretenido durante toda la velada.

DÍA 09. BANGKOK ? AYUTTHAYA ? LOPBURI ? PHITSANULOKDesayuno. La visita del día de hoy empieza con la salida desde el hotel y la llegada al extraordinario parque arqueológico de Ayutthaya, donde seguro no nos cansaremos de contemplar sus maravillosos y exuberantes templos. Ayutthaya fue capital del reino del mismo nombre desde 1371 hasta 1700 aproximadamente, para pasar a ser después el Reino de Siam y abarcar así gran parte de la actual Tailandia y la vecina Camboya. Visitamos El templo más representativo: el Wat Pha Sri Maha impresionante lugar por descubrir. Esta tarde salimos hacia Phitsanuloke , capital de provincia y destino ideal para los amantes de la belleza natural. Alojamiento.

DÍA 10. PHITSANULOK ? SUKHOTHAI ? CHIANG RAIDesayuno. Continuamos la visita hacia el Parque Histórico de Sukhotai, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y considerado como el primer reino tailandés (s. XIII), anterior a Ayutthaya. Visitaremos (bicicleta opcional) el gran Buda Blanco de Wat Sri Chum (Templo del Árbol Sagrado), la mano del cual, recubierta de pan de oro y apoyada en su rodilla, es venerada con gran fervor por los locales. Por la tarde, nos dirigimos a Chiang Rai, con parada obligatoria en el pintoresco Lago Phayao, en el valle del Río Ing. Alojamiento.

DÍA 11. CHIANG RAI ? TRIÁNGULO DE ORO ?CHIANG MAIDesayuno. A la hora indicada salida hacia Chiang Mai. Nuestra primera parada en el camino será Wat Rong Khun, ubicado a 13 km al sur de la ciudad de Chiang Rai y conocido como el Templo Blanco, donde todos los objetos dentro del templo están hechos completamente de materiales blancos. El templo, que comenzó a construirse en 1996 por un artista local llamado Chalermchai Kositipipat, es tan grande y magnífico que, en palabras del artista, solo pudo completarse 60 años después de su

muerte. El artista donó aproximadamente 40 millones de baht para la construcción de este templo. Más tarde sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "TRIANGULO DE ORO": Nuestra primera parada es el Museo del Hachís, donde obtendremos información sobre la región, que ha sido el centro de la producción ilegal de hachís durante siglos. Luego, pasamos a la región fronteriza del triángulo dorado. Desde el mirador alto de la colina, observamos la magnífica vista formada por la confluencia de los ríos Mekong y Ruak, y luego, en el recorrido en bote por el río Mekong, pasamos por las fronteras de Myanmar y Laos. Luego, nos dirigimos al pueblo de Mae Sai en la frontera de Myanmar, ubicado en el punto más al norte de Tailandia, y visitamos el mercado fronterizo. Tiempo libre para compras en el punto fronterizo. Al final de nuestro recorrido, visitaremos los mundialmente famosos campos de té de Chiang Rai en el camino. Continuación hacia Chiang Mai por carretera en un trayecto de aproximadamente 3 horas. Alojamiento.

DÍA 12. CHIANG MAIDesayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "CAMPAMENTO DE ELEFANTES MAE TAENG" ubicado en el norte de la ciudad. Después de la prohibición del transporte de madera y troncos de elefantes como trabajadores en Tailandia en 1989, cientos de elefantes fueron dejados en las calles o condenados a trabajar en malas condiciones en trabajos de tala por métodos ilegales. La familia Chailert ha establecido voluntariamente este campamento con el fin de proteger a los elefantes y ofrecerles una vida libre en su vida natural. Estamos viendo el espectáculo de los elefantes, haciendo referencia a nuestra llegada al campamento. Un recorrido inolvidable de aproximadamente 45 minutos te espera en el hábitat natural de los elefantes. Después de nuestro safari, regresaremos al campamento con un corto pero divertido paseo en bote tirado por bueyes y almorcaremos. Luego haremos rafting en balsas de bambú. Nuestra siguiente parada es un jardín de orquídeas y mariposas cercano. Después de dar tiempo libre para la fotografía en este increíble jardín, nos congelamos en Chiang Mai al final del recorrido. Nuestra siguiente parada es el "Templo Doi Suthep", donde podremos ver Chang Mai desde el octavo pico más alto de Tailandia, a vista de pájaro en todo su esplendor. Como los tailandeses cambian, si no has visto la ciudad desde Doi Suthep, significa que nunca has estado en Chiang Mai. Declarado como Parque Nacional 24 de Tailandia en 1981, Doi Suthep ofrece una belleza natural única con todo su verdor y esplendor en un área de 260 kilómetros cuadrados. El templo Doi Suthep, ubicado en el parque nacional, cuya historia se remonta al período del Reino Lanna de 1380, tiene 24 metros de altura, está cubierto con pan de oro y te abre las puertas de un mundo misterioso. Traslado al hotel.

DÍA 13. CHIANG MAI ? PHUKETDesayuno. A la hora indicada salida hacia el aeropuerto de Chiang Mai para tomar vuelo con destino a Phuket ubicado en el sur de Tailandia. Llegada, recepción en el aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 14. PHUKETDesayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar opcional (con costo adicional) "DÍA COMPLETO POR LA ISLA PHI PHI": Acceso rápido a Phi Phi Don, la primera de dos islas de coral paradisíacas cerca de Phuket, en nuestras lanchas rápidas. La oportunidad de nadar y tomar el sol en la famosa isla de Bambú, con su playa de arena adornada con palmeras y su mar limpio de color turquesa. La próxima parada es la mundialmente famosa laguna Phi Phi Ley. Luego visitamos la Cueva Vikinga y la Isla de los Monos. Almuerzo en la isla Phi Phi Don. Tiempo libre para nadar y bucear y descubrir peces del océano. Regreso a nuestro hotel por la noche con nuestras lanchas rápidas.

DÍA 15. PHUKETDesayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar opcional (con costo adicional) TOUR DE PHUKET. En primer lugar, nos dirigiremos al mirador de Karon, donde disfrutaremos de unas excelentes vistas de la playa del mismo nombre. Después, pararemos en el Gran Buda, la estatua más grande del mundo de Buda sentado. ¡Esta escultura es todo un símbolo en el sur de Tailandia! A continuación, comenzaremos el descenso hacia el complejo budista más grande de Phuket: Wat Chalong. Realizaremos una visita guiada por este templo para conocer todos los detalles de este destacado lugar de culto, después, bajaremos hasta el centro histórico de Phuket Town para admirar la arquitectura sino-portuguesa de sus edificios antiguos. Exploraremos las calles más importantes del centro de la ciudad, como Rasada, Phang Nga, Thalang, Dibuk o Krabi. Finalmente, tras cuatro horas de recorrido, volveremos al hotel. Por la noche sugerimos realizar opcional (con costo adicional) SIAM NIRAMIT. Sorpréndase con la puesta en escena. Es tan realista, como viajar en el tiempo y ver cómo la historia cobra vida. El espectáculo Siam Niramit es una excelente introducción a la historia y la cultura de Tailandia. Más de 100 hermosas escenografías y fondos artísticos hacen que cada escena sea realmente increíble. Numerosos efectos especiales crearán diversión y sorpresas. Por ejemplo, de repente, el río aparece en el escenario y los ángeles vuelan con granrealismo en la escena celestial. El espectáculo Siam Niramit Puhket es imperdible.

DÍA 16. PHUKET ? DUBÁIDesayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Dubai

DÍA 17. DUBÁI ? MÉXICOLlegada a Dubai y tiempo de espera. Los pasajeros permanecerán en tránsito mientras esperan para tomar el siguiente vuelo con destino a la Ciudad de México.

– Este itinerario puede sufrir modificaciones por condiciones de carreteras, clima, otros aspectos no previsibles o disponibilidad al momento de reservar.– El orden de los servicios puede cambiar.– Este programa opera con un mínimo de 10 pasajeros.– Las salidas del 11 y 19 de Marzo operan con Turkish Airlines, por lo cual visitan Estambul en lugar de Dubai.

Fín de nuestros servicios.

HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
PAÍS	CIUDAD	HOTEL	TIPO
Emiratos Árabes Unidos	Dubái	Coral Diera	Turista
Tailandia	Bangkok	Grand Howard Hotel	Turista
Tailandia	Phitsanuloke	The Imperial Hotel And Convention Centre	Turista
Tailandia	Chiang Rai	Wiang Inn Hotel Chian Rai Phitsanulok	Turista
Tailandia	Chiang Mai	La Mai Chiang Mai Hotel	Turista
Tailandia	Phuket	Sawaddi Patong	Turista

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos.

EL VIAJE INCLUYE

- Boleto de avión en viaje redondo México – Dubái – Bangkok / Phuket – Dubái – México en clase turista.
- Boleto de avión Chiang Mai – Phuket en clase turista.
- 3 noches de alojamiento en Dubái.
- 4 noches de alojamiento en Bangkok.
- 1 noches de alojamiento en Phitsanuloke.
- 1 noches de alojamiento en Chiang Rai.
- 2 noches de alojamiento en Chiang Mai.
- 3 noches de alojamiento en Phuket.
- Régimen alimenticio indicado en el itinerario.
- Traslados indicados.
- Visitas indicadas.
- Guías de habla hispana.
- Autocar con aire acondicionado.

EL VIAJE NO INCLUYE

- Gastos personales y extras en los hoteles.
- Propinas en Dubái (Se paga directo en destino).
- Impuesto Turismo dírhám en Dubái (Se paga directo en destino).
- Propinas en Tailandia (Se paga directo en destino).
- Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional.
- Visa de Tailandia.
- Impuestos aéreos por persona.
- Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.
- Seguro de viaje (Es obligatorio para entrar a los Emiratos Árabes Unidos).

TOURS OPCIONALES

AE DÍA COMPLETO EN ABU DHABI USD 80.00

Recorrido de 2 horas desde Dubái pasando por el puerto Jebel Ali, el puerto más grande del mundo realizado por los hombres, hasta la capital de los Emiratos. Parada para tomar fotos en la Residencia Jazirra, ex del Jeque Zayed. Admiraremos la Mezquita del Jeque Zayed, la tercera más grande del mundo, así como la tumba

del mismo, antiguo presidente de los Emiratos y padre de la nación. Continuación hasta el puente de Al Maqta pasando por una de las áreas más ricas de Abu Dhabi, el Área de los ministros. Llegada a la calle Corniche que es comparada con Manhattan. Parada para fotos en el hotel Emirates Palace; que cuenta con su propio helipuerto y puerto marítimo. Continuamos a Al Batee, donde se encuentran los palacios de la familia Real.

****OPERA A PARTIR DE 10 PAX****

AE CENA EN EL BARCO DHOW CRUISE USD 60.00

Por la noche salida para disfrutar de la experiencia de las vistas y sonidos de Dubái, navegando dos horas a bordo de un Dhow tradicional. Su viaje le lleva desde la desembocadura del arroyo, y a lo largo del mismo, hasta el iluminado Dubái Creek Golf Club, que se asemeja a unas velas de barco. Cena buffet incluido.

Nota: Sin asistencia en español.

****OPERA A PARTIR DE 10 PAX****

AE DUBAI MODERNO USD 80.00

Salida hacia Marina donde podremos contemplar las viviendas más altas del mundo, el edificio espiral y continuaremos a la Palmera Jumeirah, realizaremos una parada fotográfica frente al hotel Atlantis the Palm, continuaremos nuestra visita hacia Zoco de la ciudad que es un mercado de forma tradicional, pasaremos a Emirates Mall donde está la pista de Ski y termina nuestro recorrido con entrada a Dubái Mall.

****OPERA A PARTIR DE 10 PAX****

AE BURJ KHALIFA USD 65.00

Entrada a la torre Burj Khalifa, el edificio de 828m, uno de los más altos del mundo, desde el cual se pueden apreciar unas impresionantes vistas de la ciudad de Dubái.

Nota: Sin traslados.

****OPERA A PARTIR DE 10 PAX****

TH TOUR DE CIUDAD USD 120.00

En el recorrido veremos la estatua del buda sentado y las estupas (lápidas), así como el barrio chino, el mercado de las flores, el monumento y la calle de la democracia, la calle de los ministerios, el edificio del parlamento y la actual mansión del rey de Tailandia en Bangkok. Al finalizar el recorrido, traslado al hotel y tiempo libre. Mas tarde salida hacia "Yor Yor Seafood Restaurant & Patpong Night Market" a la hora que determine nuestro guía por la noche. Nos prepararán la comida en el restaurante, donde podremos ver Bangkok bajo las luces, junto al famoso río Chao Praya, conocido como el "Río de los Reyes". Después de nuestra agradable cena, nos trasladamos al mercado nocturno de Patpong, que es el mercado nocturno más famoso de Bangkok, donde puede comprar al estilo chino y al estilo tailandés, donde predominan en su mayoría productos de imitación (relojes Rolex, bolsos Versace, etc.). Pasarás un buen rato en la famosa calle comercial y de bares. No te olvides de regatear mucho.

****OPERA A PARTIR DE 10 PAX****

TH MEDIO DÍA TEMPLOS Y PALACIO REAL USD 120.00

Excursión de medio día para disfrutar los más importantes lugares de Bangkok, empezamos con el Wat Trimitr, antiguo templo cuyo exterior dorado alberga la estatua de Buda de oro macizo más grande del mundo. Con un peso de 5,5 toneladas y una altura de 3 metros. Pasando por China Town, continuamos hasta el Wat Pho, el gran complejo real de templos que alberga un Buda Reclinado de 46 metros de longitud y los chedis (tumbas) de los reyes. Uno de los templos más antiguos de Bangkok, el Wat Pho, fue declarado monasterio real durante el reinado del rey Rama I. Terminamos la excursión visitando el Gran Palacio, uno de los más bellos ejemplos de las cortes de Siam. Antiguamente solía ser utilizado como residencia de los reyes de Tailandia. Aquí se pueden admirar palacios usados en distintas ocasiones: el palacio de los funerales, el palacio de las recepciones, la sala del trono, la sala de la coronación, la casa de los invitados reales y el maravilloso templo del Buda Esmeralda. Visita de taller y joyería de la artesanía tailandesa de las piedras semipreciosas del país.

****OPERA A PARTIR DE 10 PAX****

TH WHITE ORCHID CHAO PHRAYA CENA EN CRUCERO USD 65.00

¿Qué mejor plan para terminar el día que un crucero con cena por el río Chao Phraya? A bordo de este crucero no solo podrás admirar los monumentos más notables de Bangkok, si no también sus paisajes y luces que sin duda no te dejarán indiferente. Cuando subas a bordo del barco, relájate en la cubierta 360 al aire libre, navegando junto a lugares emblemáticos de Bangkok, como el Templo del Amanecer (Wat Arun), el Gran Palacio Real (Wat Pra Kaew) y el Puente Rama VIII. Asiste a un espectáculo de danza clásica tailandesa seguido de una cena buffet servida con una variedad de cocinas tailandesa y occidental y cerveza ilimitada. A medida que avance la noche, disfruta de música en directo y discoteca en el crucero, y de un espectáculo especial de cabaret que te mantendrá entretenido durante toda la velada.

****OPERA A PARTIR DE 10 PAX****

TH TRIANGULO DE ORO USD 175.00

Nuestra primera parada es el Museo del Hachís, donde obtendremos información sobre la región, que ha sido el centro de la producción ilegal de hachís durante siglos. Luego, pasamos a la región fronteriza del triángulo dorado. Desde el mirador alto de la colina, observamos la magnífica vista formada por la confluencia de los ríos Mekong y Ruak, y luego, en el recorrido en bote por el río Mekong, pasamos por las fronteras de Myanmar y Laos. Luego, nos dirigimos al pueblo de Mae Sai en la frontera de Myanmar, ubicado en el punto más al norte de Tailandia, y visitamos el mercado fronterizo. Tiempo libre para compras en el punto fronterizo. Al final de nuestro recorrido, visitaremos los mundialmente famosos campos de té de Chiang Rai en el camino.

****OPERA A PARTIR DE 10 PAX****

TH CAMPAMENTO DE ELEFANTES MAE TAENG USD 120.00

Ubicado en el norte de la ciudad. Después de la prohibición del transporte de madera y troncos de elefantes como trabajadores en Tailandia en 1989, cientos de elefantes fueron dejados en las calles o condenados a trabajar en malas condiciones en trabajos de tala por métodos ilegales. La familia Chailert ha establecido voluntariamente este campamento con el fin de proteger a los elefantes y ofrecerles una vida libre en su vida natural. Estamos viendo el espectáculo de los elefantes, haciendo referencia a nuestra llegada al campamento. Un recorrido inolvidable de aproximadamente 45 minutos te espera en el hábitat natural de los elefantes. Después de nuestro safari, regresaremos al campamento con un corto pero divertido paseo en bote tirado por bueyes y almorcaremos. Luego haremos rafting en balsas de bambú. Nuestra siguiente parada es un jardín de orquídeas y mariposas cercano. Después de dar tiempo libre para la fotografía en este increíble jardín, nos congelamos en Chiang Mai al final del recorrido. Nuestra siguiente parada es el "Templo Doi Suthep", donde podremos ver Chang Mai desde el octavo pico más alto de Tailandia, a vista de pájaro en todo su esplendor. Como los tailandeses cambian, si no has visto la ciudad desde Doi Suthep, significa que nunca has estado en Chiang Mai. Declarado como Parque Nacional 24 de Tailandia en 1981, Doi Suthep ofrece una belleza natural única con todo su verdor y esplendor en un área de 260 kilómetros cuadrados. El templo Doi Suthep, ubicado en el parque nacional, cuya historia se remonta al período del Reino Lanna de 1380, tiene 24 metros de altura, está cubierto con pan de oro y te abre las puertas de un mundo misterioso.

****OPERA A PARTIR DE 10 PAX****

TH DÍA COMPLETO POR LA ISLA PHI PHI USD 175.00

Acceso rápido a Phi Phi Don, la primera de dos islas de coral paradisíacas cerca de Phuket, en nuestras lanchas rápidas. La oportunidad de nadar y tomar el sol en la famosa isla de Bambú, con su playa de arena adornada con palmeras y su mar limpio de color turquesa. La próxima parada es la mundialmente famosa laguna Phi Phi Ley. Luego visitamos la Cueva Vikinga y la Isla de los Monos. Almuerzo en la isla Phi Phi Don. Tiempo libre para nadar y bucear y descubrir peces del océano. Regreso a nuestro hotel por la noche con nuestras lanchas rápidas.

****OPERA A PARTIR DE 10 PAX****

TH TOUR DE PHUKET USD 65.00

En primer lugar, nos dirigiremos al mirador de Karon, donde disfrutaremos de unas excelentes vistas de la playa del mismo nombre. Después, pararemos en el Gran Buda, la estatua más grande del mundo de Buda sentado. ¡Esta escultura es todo un símbolo en el sur de Tailandia! A continuación, comenzaremos el descenso hacia el complejo budista más grande de Phuket: Wat Chalong. Realizaremos una visita guiada por este templo para conocer todos los detalles de este destacado lugar de culto, después, bajaremos hasta el centro histórico de Phuket Town para admirar la arquitectura sino-portuguesa de sus edificios antiguos. Exploraremos las calles más importantes del centro de la ciudad, como Rasada, Phang Nga, Thalang, Dibuk o Krabi.

****OPERA A PARTIR DE 10 PAX****

TH SIAM NIRAMIT USD 90.00

Sorpréndase con la puesta en escena. Es tan realista, como viajar en el tiempo y ver cómo la historia cobra vida. El espectáculo Siam Niramit es una excelente introducción a la historia y la cultura de Tailandia. Más de 100 hermosas escenografías y fondos artísticos hacen que cada escena sea realmente increíble. Numerosos efectos especiales crearán diversión y sorpresas. Por ejemplo, de repente, el río aparece en el escenario y los ángeles vuelan con granrealismo en la escena celestial. El espectáculo Siam Niramit Puhket es imperdible.

****OPERA A PARTIR DE 10 PAX****